## El desesperado lavado de cerebro del enemigo

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Junio 15, 2015

Familia y camaradas, a medida que pasa el tiempo, vuestros esfuerzos desesperan cada vez más al enemigo. Trataré de ser lo más rápido posible, mientras cubro todo, para que todos puedan transmitir la imagen más grande.

Lo que están recurriendo a las armas nucleares tácticas en Yemen, hacer caso omiso de cualquier noción de las Naciones Unidas, que están gritando en voz alta ahora que "Son dueños de todo" y las cosas relacionadas. Se están ganando rápidamente más y más enemigos tanto en la escena internacional como en sus relaciones.

No se dejen engañar. Demuestran la mayor desesperación.

Tampoco se engañen pensando que han terminado. Ni mucho menos. Seguirán presionando hasta el amargo final. Como la Suma Sacerdotisa Maxine ha dicho, serán como una bestia que es más dañina cuando está cerca de su fin.

Esto significa que están teniendo problemas muy serios en su interior. Satanás me ha dicho personalmente que "Están llenos de traidores por dentro", traidores que nunca pueden sospechar o imaginar. Esto sucede porque muchos pueden ver lo que viene y su confianza se ha ido muy lejos. Ministros xianos de muy alta posicion, personas del enemigo etc, se han volcado y a medida que pasa el tiempo, más y más quieren estar del lado de Satanás. Muchos gentiles que trabajan bajo los judios han entendido sus errores y mas lo harán con el tiempo.

La Verdad libera no solo a la gente común, sino también a la gente en el

poder. Mucho de esto es secreto y no sabemos ni la mitad de la historia, ya que de todas formas esto no sale a la luz publica. Este giro "megalómano" está demostrando que tienen problemas muy serios y que necesitan hacer que las masas CREAN de nuevo que son gobernantes. Esto demuestra que la creencia de las masas se esta yendo y en contra de los judíos.

Usted puede ir a todas partes en el Internet y verá el odio es cada vez más y más contra los "elegidos" de "dios" que han manipulado, destruido y tratado de esclavizar a cualquier tipo de ser en la Tierra. Se sabe que el enemigo esta pagando \$\$\$ por ejércitos de "guerreros de la web" cuyo trabajo es simplemente mentir en línea y promover los fines judíos, como para dar forma a la opinión pública en línea. Están teniendo un tiempo muy difícil tratando de desplumar los agujeros en su horrendo barco de mentiras. La cosa es que donde estamos, somos como una hidra. Cuantas más cabezas cortes, más saldrán. Y no hay antorcha que acabe con esto para ellos.

Las películas, canciones, series de televisión y demás que están blasfemando a Satanás o están tratando de denigrar Su nombre nos están llamando la atención. Se que para muchos esto es perturbador ya que es atención negativa, pero aquellos legítimamente interesados pueden entender esto. A medida que pasa el tiempo, pronto, casi todas las personas en la Tierra tendrán la habilidad de entrar a la internet. Muchos no lo hacen, pero lo harán. Mucha gente viene aquí debido a series de TV/peliculas como Avatar, Dragon-Ball Z, "Supernatural", artículos de internet, flameo de la Alegría de Satanás o Satanás mismo, lo que sea.

Se suponía que esto funcionaría en nombre del enemigo para ahuyentar a la gente, pero de todas formas nos ha llamado mucho la atención. La gente está sorprendida y muy feliz de saber que Satanás es el Verdadero Dios y no es nada de lo que se retrata de Él. Sus películas nos están dando atención y en sus intentos de encubrir sus eones de mentiras se están desmoronando por su propio peso, exactamente como Joseph Goebbels predijo, hace unos 70 años.

Están en un punto en el que sus movimientos son un arma de doble filo. Pueden mantener la propaganda, las mentiras y la difamación, pero esto nos traerá aún más miembros y atención. Pueden tomar la opción de "Sansón" y tratar de derribar a todos con ellos, pero esto simplemente añadirá mártires y fama a quien lo intente. Sus acciones para "Defenderse" simplemente mostrarán que su mundo de mentiras se está desmoronando y sus interminables intentos de encubrir los hechos, muestra que están ocultando muchas cosas.

La época de la "Pax Judaica" está llegando a su fin. La gente busca sus raíces. La cosa es que los judios estan tratando de apoderarse de las nuevas fronteras que estan surgiendo. A saber, NS u organizaciones paganas o lo que sea. Están tratando de mentir en que Satanás es esto, Satanás es aquello, los nazis eran "cristianos" o cualquier otra porquería, los "arcángeles" están ahora "ayudando a la humanidad a meditar" o cualquier otra cosa. Los mismos seres que esclavizaron, dañaron más allá de la palabra y ayudaron a los judíos en la dominación del mundo y la masacre de todos los Antiguos, están ahora supuestamente "ayudando". Su ayuda evidentemente no lleva a ninguna parte o en un Alma destruida no obstante. Lo que estoy tratando de decir es que han perdido la cabeza con lo que está pasando. No pueden estar en ninguna parte a la vez.

Todas estas mentiras cuelgan de su cadena de mentiras y sucumbirán, especialmente a medida que más y más están conociendo la Verdad. Su enfermiza propaganda se basa en el hecho de que a mucha gente se le dice que borre su sentido común y su lógica. A medida que pasa el tiempo, la Humanidad mejora. Esta es la Era de Acuario. Es la Era de la Espiritualidad, la Evolución y la Lógica. Mientras el enemigo esté alrededor, están tratando de forzar esto en un final diferente y más malvado.

Aunque para mucha gente es difícil de digerir, sí, la Verdad es que los judíos están detrás de todas estas fronteras directa o indirectamente. Lo que es seguro es que han influido en estas fronteras. Está en su naturaleza trabajar de esa manera, desde lejos, a menos que sean lo suficientemente fuertes como para presumir de ello. Pero ahora alardean porque son débiles. Es psicología inversa. Controlan los medios, la prensa y demás, pero no controlan internet, aunque lo han intentado, mucho más descaradamente últimamente.

Satanás es la belleza, la Verdad y nuestro Dios, el Gran Dios de nuestros Ancestros Paganos a quienes los kikes atacaron y odiaron con rencor. En el fondo de la mente de todos los gentiles, ellos conocen la Verdad. Todos debemos seguir luchando para educar a la gente.

Nunca lo olvides. Los judios son culpables. Ellos saben y son la prueba viviente de las mentiras y el engaño que han traído sobre la Humanidad. Llevan esto con ellos. No pueden deshacerse de ello. Ellos saben que son la fuente de todo esto. Por eso intentan convencer a cualquiera de que son buenos. En todos los tiempos históricos, la gente ha sabido subconsciente o conscientemente que eran un cáncer. Intentaron convencer y lavar el cerebro a todo el mundo de que no lo eran. Torturaron y lavaron el cerebro a todos los que trabajaban en su contra o se atrevían a pensar en su contra. Esto demuestra que son en su totalidad una raza, una mafia y no simplemente un "engaño inventado" por sus "enemigos". Es un hecho real, innegable.

Esto demuestra que el pueblo tenía razón. Ningún "rumor" ha castigado a todos tan severamente. Ningún "rumor" puede verse tan evidentemente en todo. Hoy en día con internet todos los hechos están disponibles. Quien siga creyendo o insinuando que esto es "falso" simplemente lo niega, porque es un débil cobarde. Es lo que es.

Han utilizado todos los medios posibles para destruir a su oposición. No son acciones de una mera "idea". Esto demuestra que son una mafia racial real y existente que está destruyendo e intentando destruir a su oposición de todas las formas posibles. Notarás, que siempre que uno tiene "problemas" en su vida, lo primero que hace es atacar verbalmente con rencor a "dios" y demás. Ellos blasfeman al "dios" judio. Esto muestra que subconscientemente la gente SABE y SIENTE que este judio en el cielo y su cuento de hadas, es la fuente de su propia miseria.

A los niños en las escuelas de todo el mundo, en las películas, en la televisión, en la prensa, a todos se les dice y se les lava el cerebro para que acepten a los judíos y los divinicen, o para que los ignoren. Están forzando esto en las mentes de la gente. No oirás gestos de honor y protección para

ninguna otra "raza" de personas. ¿Cuándo fue la última vez que oíste hablar de lo buenos que son los tailandeses, los chinos, los egipcios o quien sea? ¿Cuándo fue la última vez que te obligaron a creer en el dominio de cualquier otra "Raza"? ¿Cuándo fue la última vez que le obligaron a creer en un "dios" racial que no fuera judío? ¿Cuándo fue la última vez que oyó hablar de los "holocaustos" que han sufrido otras razas? Ni siquiera mencionan como las corporaciones e intereses judios han sido la fuente de todo esto.

No se les permite otra "opinión" que la "opinión" del ganado. Cualquier cosa que se le arroje a los Goyim, es aceptable. Pueden decirlo. Si no está de acuerdo con lo que los esclavistas judíos te lanzan, es una "mentira", es "maléfico", es "maligno", es "pseudociencia", es "del Diablo". Están enseñando a la gente a rechazar todo lo que escuchan sin ninguna investigación. La Verdad NO teme y NUNCA temerá investigaciones, en nada.

Observen que en las escuelas americanas o en cualquier otra parte, la mayoría se pasan horas y horas contando a todo el mundo las "penurias" judías, de lo que les enseñan las penurias de su propio pueblo. O lo que sea. En las casas, en el trabajo, donde sea, a la gente se le lava el cerebro dia tras dia para que crean en un dios judio, para que respeten y teman a los judios, para que sientan lastima por ellos, o lo que sea. La cantidad de lavado de cerebro que la gente ha sufrido con respecto a esto es tan enorme que muchos ni siquiera pueden comprenderlo. A la gente se le dice que no sea "racista" pero al mismo tiempo, se nos impone la mierda racial de los judíos, 24 horas al día, 7 días a la semana.

En la mayoría de los estados del planeta, los "Elegidos" ni siquiera tienen que pagar impuestos, pagan impuestos reducidos y demás. Pueden llevar a cabo negocios sin ningún impuesto en casos extremos. Imagínatelo. Nunca sabrás ni te imaginarás los privilegios que tienen los judíos, simplemente porque son judíos. Son los maestros del racismo y están por encima de todo. La asimilación y la "igualdad" es solo para los Goyim [Bestias en hebreo]. Para ellos, se supone que deben permanecer en la cima. Utilizan a las Razas de Gentiles y las vuelven unas contra otras, estado contra estado.

Esto se basa en su propaganda y se aseguran de que las bestias más fuertes se vuelvan unas contra otras, se maten entre sí, mientras que los kikes avanzan sin impedimentos hacia su objetivo: El Estado Esclavo Global Judío.

Nos dicen directa o indirectamente que son una especie de "Raza Maestra". Ellos han proyectado esto a los Alemanes y otros enemigos que tuvieron en los tiempos, para poner a las masas y a la opinión publica en contra de ellos. Esto es lo mismo que hacen con Satanás. Todo lo que son y hacen, se lo achacan a Satanás.

No se puede ver una película sin algún mensaje kike, algún lamentable "jewsus" colgado del palo, o escuchar una canción que no sea xiana y pacifista, o que tenga ideas que no estén saturadas de xianidad de alguna manera. No se puede estudiar ciencia ni nada, sin que algún maldito judío tome la palabra y pretenda ser el que todo lo sabe.

Este no es el estado natural de las cosas. Esto demuestra que todos los países y el mundo entero han sufrido ataques y golpes severos para llegar a ese nivel.

El holocau\$to, cristianismo, hebreo, abrahamico caramelo mortal esta llegando a su fin. La gente lo ha digerido y ahora lo van a cagar.

Es nuestro trabajo informar a la gente y enseñarles el "otro lado" de la historia. La gente necesita saber y debe despertar. Esta esclavitud no puede continuar.

La Verdad debe hablar por sí misma.